

pistes et des astuces pour intégrer la diversité et l'hétérogénéité. En mettant l'accent sur les réussites de chaque enfant et de chaque jeune reconnu dans sa singularité, et en cultivant la bienveillance, la diversité peut devenir source d'enrichissement et constituer un atout dans l'enseignement religieux.

Prise en charge des coûts liés à la catéchèse spécialisée

Durant l'année scolaire 2021-2022, 331 élèves bénéficiant d'un appui spécifique ont assisté aux cours d'enseignement religieux dans des groupes spécialisés et d'intégration. Refbejuso subventionne les organes responsables de l'enseignement religieux spécialisé et des groupes réguliers à hauteur de 324 256,10 francs.

Entretiens conseil individuels: se mettre à l'écoute

En 2022 encore, une large part de l'activité de conseil a concerné les

descriptifs de poste pour le ministère catéchétique. Dans le domaine de l'enseignement religieux spécialisé, le travail a consisté principalement à traiter des questions d'intégration ou d'organisation au sein des arrondissements ecclésiastiques, et à apporter de l'aide à la recherche de suppléantes ou de suppléants, de collaborateurs ou de collaboratrices pour l'enseignement religieux spécialisé et les groupes d'intégration. Dans l'arrondissement du Jura aussi, différents entretiens individuels ont permis de répondre aux besoins spécifiques des catéchètes professionnelles et professionnels. L'instance d'écoute a démontré son importance en tant qu'interface pour les paroisses en cas de suspicion de harcèlement, de maltraitance ou d'abus sexuel.

Centres de documentation catéchétique: s'adapter aux nouveaux besoins des usagères et des usagers

L'Eglise nationale catholique romaine ayant résilié la convention relative

aux centres de documentation catéchétiques au 31 décembre 2021, le Conseil synodal a décidé de trouver un compromis. Désormais, pour compenser la suppression de certaines contributions, les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure ont réduit le montant qu'elles versent au Service médias et conseils en matière de religion, d'éthique et de promotion de la santé («Medien und Beratung Religion, Ethik, Lebenskunde (MBR)»), et elles ont augmenté d'autant leur contribution aux centres de documentation catéchétique de Berne et de Thoune afin de ne pas affaiblir cette prestation indispensable au travail de pédagogie religieuse au sein des paroisses réformées.

Ce service doit s'adapter aux changements de comportement des usagères et usagers du service de prêt. D'une part la fréquentation des centres de documentation a diminué, d'autre part les demandes de renseignements par courriel et par téléphone ont augmenté.

Les objets divers et variés de la vie réelle proposés suscitent un vif enthousiasme. Les films téléchargés et en streaming représentent l'avenir des médias éducatifs.

